

いちばんぼし

H29.9.25
2年学年通信
No.6

事業所の皆さんからのメッセージ

(一部抜粋)

・5日間お疲れ様でした。仕事って結構大変だなあと
思ったのではないのでしょうか。皆さんが学校で集中し
て学習できるのは、いろんな人の支えがあるからだを知っ
てもらえたらうれしいです。学校に戻ってもこの経験を
生かして学習に励んでほしいです。



・お疲れ様でした。笑顔が印象的でとても明るい2人
でした。これからもその笑顔を忘れずに何事にも積極的に頑張ってください。また
何かあればいつでもいらしてください。今後もよろしくお祈りします。

・5日間お疲れ様でした。初日から積極的に活動し、疑問に思ったことはすぐに質
問してくれました。途中、天候が悪くなることもありましたが、そんな中でも意欲
的に活動しようとする姿勢はとてもよかったです。この活動で得たことをこれからも
生かして頑張ってください。

・一生懸命にいろいろな仕事に取り組んでくれたので、とても頼もしく思えました。利
用者と一緒に活動したり、挨拶や声かけをしたりと、たくさんの方とふれあうこと
ができたと思います。この経験をぜひ将来に生かしてください。

・5日間という短い日数でしたが、皆さんが一生懸命働く姿はお客様にも好評で、私
たちにもお客様から声かけしていただきました。これからもっとよくするには、ただ
挨拶をするだけでなく伝わってこそその挨拶なので、声のトーンやタイミングを考
えていけばいいと思います。

・5日間お疲れ様でした。初日は緊張していたと思いますが、笑顔で元気よくあい

さつもできて、私たちスタッフも気持ちよく働くことができました。簡単な仕事
は何ひとつありません。そんな中でも学ぼうとする姿を見せてもらいました。ありが
うございました。

・とてもよく頑張ってくれました。店に活気が出て、とてもクリーンネスのレベ
ルが上がったと思います。ひとつひとつの仕事に真面目に取り組む姿勢がすばらしか
かったです。またお店に遊びに来てください。

・5日間お疲れ様でした。「仕事」のイメージが少しでも具体的になりましたか？
人前に出て話をしたり、話を聞いて考えたり、モノを作ったり、様々なことを体験
してもらいました。地域の仕事や人権に関する仕事は簡単そうに見えるかもしれませ
んが、実はもっと奥が深いものであり、とてもやりがいのある仕事です。今回みなさんが
少しでもこの仕事に興味を持ってもらえたらとてもうれしいです。毎日集中して活
動に取り組み、メンバーと協力してひとつひとつ成果物を仕上げている姿はすてき
でした。またいつでも遊びに来てください。ありがとうございました。

・立って声を出して挨拶をしたり切手を販売したり大変だったと思いますが、社会
の一端を知ってもらう機会になったのではと思っています。社会に出ることは大変
です。しかし、基本的なマナーができていてやる気さえあれば、十分社会でやっていけ
ます。失敗を恐れずチャレンジしてください。この体験が2人にとってよい体験であ
ったならば幸いです。今後のご活躍を祈っています。

・いつも笑顔で子どもたちと遊んでくれてありがとう。子どもたちはみなさんのこと
が大好きでした。またいつでも遊びに来てください。待っています。

・1週間いつもと違った環境で気疲れも多くあったと思いますが、それぞれの良さを生
かして活動してくれました。ありがとうございました。

・初日は緊張していましたが、3日目くらいから慣
れてきて、自然な笑顔で利用者に接することができ
ていました。みんな元気で礼儀正しかったです。自主
的にレクレーションを提案して実施してもらいま
したが、よい職業体験になったと思います。5日間あ
りがとうございました。学業や部活に頑張ってく
ださい。





・生徒さんの謙虚な姿勢に感銘を受けました。ありがとうございました。

・実際に保育園で過ごした5日間はどうでしたか？子どもたちと関わり、楽しかったことや困ったことがたくさんあったと思います。また子どもたちと過ごす中には、安全に過ごせる環境を整えることなど大切な仕事がある

ことも知ってもらえたと思います。元気いっぱいの子どもたちに接するみなさんの姿を見ていると、こちらもうれしくなりました。今回の体験が少しでもみなさんの将来に役立つことができればうれしいです。

・病院にはいろいろな患者さんが来られます。患者さんには、それぞれ自分でできることやできないことが、あります。みなさんには人の力になれる人になってほしいと思います。

・地域の活動を活発にしていきたいと思ってトライやるウィークの生徒さんを受け入れています。普段中学生と話す機会などあまりないので、こちらもとてもよい経験になりました。

・お疲れ様でした。「まわし読み新聞」をつかって“人とか変わることで新しい知識が増えたり楽しいことがある”と気づいてくれたらうれしいです。劇場はいろんな人が交流して助け合うところです。いつかまた遊びに来てください。

初日から地味な作業が続きましたが、コツコツ頑張ってくれました。緊張していたように見えたが、2日目からは挨拶もしっかりできるようになり安心しました。今回の経験を生かすも殺すも自分次第です。今後の学校生活が充実したものになるように応援しています。

・4日間お疲れ様でした。挨拶や返事を元気よく行っていたことがとてもよかったと思います。挨拶や返事は何をするにも一番の基本になります。今後も元気よく頑張ってください。

・5日間元気に実習していただきました。ペアでの実習でしたが、どのチームもチームワークよく活動していました。最終日の試食販売では積極的に行動できていて、来店されたお客様にも元気を分けてくれているようでした。これからも勉強に部活に頑張ってください。

・残暑厳しい中、5日間ありがとうございました。トライやる期間中、従業員やコミュニケーションを取り、お客様に対しても「あいさつ」「笑顔」が積極的に行っていたので大変よかったですと思います。またいつでも遊びに来てください。

・将来のために日々努力を重ねて、立派な社会人になるように成長を期待しています。20年後、30年後、日本を支えるのはあなたたちです。頑張ってください。

・礼儀正しくとても意欲的な生徒さんでした。接していて気持ちがよかったです。園児が寝ている間も自分たちから積極的に声をかけてくれて作業をしてくれていました。ここでの体験が少しでも役立てればと思っています。

・単調な作業ばかりでしたが、ひたむきに頑張る姿には、こちらも学ぶところがたくさんありました。ありがとうございました。

・社会の一員としての立派に5日間を過ごせていたと思います。地域の施設として今後ご協力させてもらいたいと思っています。

・私たちにとっても「学びある」トライやるウィークでした。今後も積極的に協力していきたいと思っています。

・将来のために、社会の場に出て経験することはとても大事なことです。職員にとってもとてもいい刺激になります。

・自分自身がトライやるで幼稚園に行って職業体験させてもらい、いま保育士として働いています。将来の職業を考える上で大きな体験になったと思います。今回の生徒のみなさんにもそう思ってもらえればうれしいです。

・地域の方に見守られて成長することで社会に出たときに、自分の存在のあり方、大切にされていたことなどを気づき、感じてほしいです。

トライやる・ウィークも普段の生活も、私たちはたくさんの人に支えられて成り立っています。学校や家庭から離れてみた5日間。様々な「気づき」を大切にしたいと思っています。





!